
議会報告会（玖波地区）                         令和５年２月９日 １９時～                         玖波公民館  
◎ 開会あいさつ    
◎ 日程  １ 議会からの報告   ○ 上下水道料金の改定について    ○ 議員定数について     ２ 意見交換   ○ 玖波公民館の今後について     ３ その他のご意見    
◎ 閉会あいさつ 



意見交換テーマ（玖波地区） 
 

 

１ テーマ 
  玖波公民館の今後について 

 

 

２ 現状 
 （１） 老朽化及び耐震不足玖波公民館は昭和 49年度に建設され、50年近く経

過しており、これまで大規模改修等を行っていないため老朽化が顕著であ

ることに加えて、昨年耐震診断を行った結果、耐震不足という判定がされ

ている。 

 （２） 設備 

     高齢者の利用が多い中でバリアフリー化が進んでいない。また、年間約

３万人弱の利用者がある中で、慢性的に駐車場が不足している。  

 （３） 立地 

    第２次避難場所として指定されているが、津波・高潮浸水想定区域内に立

地している。 

 

 

３ 課題 
  今後予定されている（仮称）地域交流センターの活用方法 

  消防屯所やコミサロとの機能統合 

 

４ 意見交換したいこと 
  現状や課題を踏まえた玖波公民館の今後 




